



Regierungsratsbeschluss vom 28. Mai 2024

Interpellation Nr. 57 Gabriel Nigon betreffend Lobbying für höhere Bundesbeiträge an die Universität Basel und die Fachhochschule Nordwestschweiz sowie für die Berufsbildung; schriftliche Beantwortung

P245183

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.

Begründung

Der Regierungsrat steht in ständigem Austausch mit anderen Stakeholdern der Bildungs-, Forschungs- und Innovations(BFI)-Politik des Bundes, namentlich den Hochschulinstitutionen selbst, den regionalen Regierungen und den anderen Universitätskantonen. Der Regierungsrat beteiligt sich in verschiedenen Gefässen an einem kontinuierlichen Austausch mit den Bundesparlamentarierinnen und Bundesparlamentariern. Die BFI-Botschaft 2025–2028 ist seit der Vernehmlassung im Sommer 2023 stehendes Traktandum.

